

身边な話題にズームイン!!

ときめきの瞬間

情報お待ちしています!

(秘書広報課・内線186)

父兄を前に 熱演披露!



泉小学校附属幼稚園で親子ミュージカル「好かれて元気」が上演されました。園児の演じる歌や踊りに大きな拍手が送られました。

2月1日(木)

音に親しみ 演奏を楽しむ



市老人クラブ連合会会員を対象とした音楽療法講座が下石公民館で開催されました。参加者は、音楽に合わせて楽しく鳴子や太鼓を演奏しました。

2月2日(金)

鬼払い 弓を引く手に 力込め



泉町の久尻神社で追儺（ついな）式が行われました。弓矢を空に射る動作で鬼払いをするもので、ことし1年の厄払いを願いました。

2月4日(日)

小さな茶人 お手前披露



泉西小学校5年生が、泉西公民館で「お茶の心を味わう」を行いました。児童たちは、慣れない手つきながら、自ら作陶した抹茶茶わんを使用したお茶会を楽しみました。

2月8日(木)

愛情いっぱい チョコいっぱい



妻木公民館でチョコレート教室が開催されました。参加者は、バレンタインデーを前に簡単トリュフなど3種のチョコ作りに挑戦しました。

2月10日(土)